

Communiqué de presse

La Foire des Arts présente son nouveau comité organisateur

Baie-Comeau, QC, le 5 avril 2015 : La Foire des Arts est fière de dévoiler la composition de son nouveau comité organisateur pour l'année 2015. Madame Eve Bérubé a été reconduite à la présidence et à la coordination de l'événement et de nouveaux membres se joignent au comité organisateur. Il s'agit de Mme Maude Roussel et Mme Nancy Fortin. Un poste reste à combler, directeur du financement.

Les membres du conseil d'administration :

- Eve Bérubé, présidente et coordonnatrice
- Michelle Carrière, vice-présidente
- Ginette Girard, trésorière
- Nancy Fortin, secrétaire
- Émilie Béland, directrice jeunesse
- Manou Dupuis, directrice de l'accueil
- Maude Roussel, directrice des communications
- André St-Pierre, directeur de la logistique
- Patrick Pelletier, superviseur des arts, de la culture et du tourisme de la Ville de Baie-Comeau

La Foire des Arts tient à remercier, pour leur apport et leur implication, un membre sortant du conseil d'administration : Mme Josée Dufour et Mme Patricia Parenteau.

La Foire des Arts profite de l'occasion pour rappeler à la population que la période d'inscription des exposants est en vigueur jusqu'au 7 mai 2015. Pour plus d'information : www.foiredesarts.com

Pour publication immédiate